

Solicitó Congreso informe en dos ocasiones

# Retrasa Tesorería informe a Jucopo

**Espera dependencia al plazo límite para entregar información financiera de CDMX**

EDUARDO CEDILLO

La Tesorería del Congreso local envió de último minuto la información financiera de Donceles a la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

“La falta de información o la falta de comunicación, lo que genera son suspicacias y la incertidumbre también es lo que ocasiona, no sé por qué motivo no han dado respuesta”, afirmó el presidente de la Jucopo, Jesús Sesma, ayer por la tarde.

Sesma es el presidente de la Jucopo, órgano rotativo que asumen por un año los coordinadores de los tres grupos parlamentarios con mayor representación y fue electo el primer día de la Legislatura.

La Jucopo es el órgano de Gobierno del Legislativo capitalino y, por lo tanto, debe estar enterado de las condiciones de recepción del Congreso por parte de la Segunda Legislatura.

Debido a este proceso administrativo, Sesma solicitó a través de un oficio por primera vez a la Tesorería del Congreso, el 5 de septiembre, la información contable del último año del ejercicio legislativo.

El documento pidió puntualmente cuatro cosas: el estado presupuestal a nivel partida, aprobado, modificado, comprometido y ejercido del presupuesto del Congreso de la Ciudad

de México para el ejercicio fiscal 2024, con corte al 31 de agosto; la Proyección del Presupuesto del Congreso para el periodo septiembre-diciembre y el saldo de la cuenta de contingencia laboral, con corte al 31 de agosto.

Asimismo, se solicitó el desglose de las prerrogativas ordinarias y extraordinarias otorgadas a grupos y asociaciones parlamentarias y personas legisladoras en lo particular, indicando los conceptos y cantidad mensuales.

Pero la Contraloría no dio una respuesta, ni puntualizó el porqué de su retraso en la transparencia ante la Junta.

Con la negativa, Sesma volvió a remitir el mismo oficio el martes, pero esta vez puntualizando una fecha límite de 24 horas después de su recepción.

“Siempre con la mano extendida para crear puentes, no es una inquisición, simplemente es un tema de transparencia y una facultad que tiene la Junta de Coordinación Política y una obligación de ellos de entregar la información”, indicó Sesma.

Ambos oficios estuvieron dirigidos a Francisco Saldaña, tesorero del Congreso, y Sesma puntualizó que, pese a que se marcó el plazo límite, la legislación no detalla una sanción por el desacato a este compromiso.

Sin embargo, con todo y retraso, el legislador confirmó que la información completa sí llegó a la Junta de Coordinación Política en los últimos instantes antes

de que se cumpliera el plazo.

“Sí está completa, pero las comisiones no nos dieron tiempo de meternos a las cuestiones particulares, pero al parecer viene todo. A tiempo, sí (lo entregaron)”, dijo.

La Junta entrará en el análisis de la información legal para determinar si hay alguna falta de concordancia en los números y, de ser así, se ahondará en los datos contables.

**Jesús Sesma, presidente de la Jucopo**

“Sí está completa (la información), pero las comisiones no nos dieron tiempo de meternos a las cuestiones particulares, pero al parecer viene todo. A tiempo, sí (lo entregaron)”.

